



9.468 Penyelenggara Pemilu Diberi Paket Multivitamin

KOTA, Joglo Jogja - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta membagikan sebanyak 12.468 paket madu dan multivitamin kepada 9.468 petugas PPK, PPS dan KPPS, serta 3.000 Linmas. Hal ini dilakukan, untuk menjaga kesehatan dan stamina dalam menyukseskan pemilu.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengatakan, ini bentuk komitmen pemerintah dalam mendukung para petugas. Mulai dari persiapan hingga pelaksanaan nanti, agar menjaga kesehatan dan stamina.

"Selain paket madu dan multivitamin, kami melakukan skrining kesehatan serta memastikan sudah terdaftar di BPJS kesehatan semuanya. Harapannya tidak terjadi sesuatu yang tidak diinginkan saat mereka menjalankan tugasnya," ungkapnya.

Lebih lanjut, pihaknya siap siaga memberikan fasilitas kesehatan dan kegawatdaruratan selama pelaksanaan pemilu. Mulai dari layanan PSC 119, 18 Pusk-

esmas, RSUD dan RS swasta. Sehingga, ketika terjadi sesuatu mampu tertangani dengan cepat.

"Karena kami tahu tugas KPPS cukup berat. Maka kami mengimbau agar selalu menjaga kesehatan dan kebugaran, menghindari aktivitas berisiko tinggi, makan minum dan istirahat yang cukup," tambahnya.

Sementara itu, Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya Aryosamodro menjelaskan, saat ini telah melakukan pendataan kepada sekitar 6.000 dari 9.086 KPPS, untuk mengecek sudah terdaftar di BPJS kesehatan atau belum.

"Ada 5.400 orang yang sudah terdaftar di BPJS dan 600 sisanya belum terdaftar. Data ini sudah kami sampaikan ke Pemkot agar melakukan upaya perlindungan kesehatan. Dengan syarat, nanti mereka bersedia mendapatkan fasilitas kesehatan yang ada di Kota Yogyakarta saat bertugas mengalami kondisi kesehatan tertentu," paparnya. **(riz/sam)**



BERIKAN: Pj. Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo saat memberikan madu dan multivitamin kepada anggota KPPS dan linmas di Balai Kota, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005